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超划算！周年庆西洋参低至0.78元/克
以前买西洋参，品质虽不错，可价格高的实

在吃不消。后来在苏和堂尝试买了一些，吃下

来很不错，关键价格实惠，划算。

苏和堂西洋参现场切片打粉，质地饱满，味

道浓郁，含在嘴里，甘苦味浓，清香透喉，正是因

为产地直销的价格优势难以比拟，质量安全也

有保障，目前已经有越来越多的市民“爱上”苏

和堂的西洋参了。

13周年庆活动现场，优质西洋参低至0.78元/

克，多款西洋参、花旗参8.8折，买1斤还送1斤，如

此劲爆价今年就这一回！快来现场亲自挑选吧！

活动热线：400-102-0026

0.78元/克

产品规格 活动价 周年庆特惠 8.8折后价

优质西洋参

15克/支进口西洋参

10克/支进口花旗参

7克/支进口粒头参

4元/克

5元/克

5.5元/克

1.76元/克

2.2元/克

2.42元/克

13周年庆
买1斤送1斤

苏和堂13周年庆全场88折！携手扬子晚报健康工作室本周日前进店立送8重豪礼！

西洋参全场8.8折 买1斤再送1斤
产品请以实物为准

产品规格：60粒/瓶

服用方法：每日1-2粒，随餐服用

会员价：1080元/10瓶

（每粒含雨生红球藻虾青素16mg）

周年庆88折 10瓶仅950元
限量100组，售完即止

(

特
价
款
除
外)

美国进口雨生红球藻虾青素软胶囊
周年庆10瓶仅950元

海关编号：090220211000022023

检验检疫证书：121000001804134001

本品不能代替药物

广告

未经授权，不得转载摘编最佳深度媒体

紫牛头条

丁一舟和赖敏是小学同学，成年
后再次相遇，彼时赖敏父母刚刚去世，
因为无人照顾生病的她，丁一舟把她
接到了家中，慢慢走到了一起，随后开
启了一段轰动全国的“走心之旅”。

2019年旅行结束后，赖敏和丁一
舟在四川理塘开了客栈，成为一家人
的主要收入来源。生活虽然清苦，但
在丁一舟的视频里，两人总是笑得格
外开心。一如当初他们走红网络的那
张照片，丁一舟脚蹬着单车，车子后座
挂着两根绳子，一根拉着赖敏的轮椅，
一根牵着赖敏父母生前留给她的宠物

狗阿宝。
回忆起那段“走心”旅行，丁一舟

却不知从何谈起，“出发之前我们也没
想到会因此受到关注。”开始的原因，
是因为坐在轮椅上的赖敏对他说了一
句话：“我好想再看看外面的世界。”就
这样，他们揣着几百元，从老家柳州开
始踏上旅途，没钱了直接“就地”打工，
一边赚钱一边走在旅行的路上。

可是走了没多久，两人的故事就
先在朋友圈传播开来，后被各大媒体
关注报道。“网上讨论的‘心形’路线也
是不知不觉中走成的。”丁一舟说。

六年前的六年前的““走心情侣走心情侣””孩子快两岁孩子快两岁
勇敢回应炒作质疑勇敢回应炒作质疑，，想把真实经历拍成电影想把真实经历拍成电影

近日，六年前一对走红网络的情侣又再次出现在大众视野
中。女方赖敏是一名“企鹅病”患者，“企鹅病”是一种遗传性疾
病，患病者小脑会慢慢萎缩，走不了路也说不了话，直到离开人
世。2015年，男友丁一舟骑单车带着她，用4年时间在中国地图
上走出心形轨迹，被网友称为“走心情侣”。如今，他俩已结婚
生子，因想把自己的故事拍成电影再次引起了关注。对此，紫
牛新闻记者采访了赖敏和丁一舟。 紫牛新闻见习记者 孙庆云

6年过去了，赖敏的身体越变越
差，但是让她和丁一舟最欣慰的事情
是，他们的第二个孩子布布健康快乐
地长大了。

“原先我们也没想过要孩子，就想
找个舒服的地方，做做旅游业的生意，
把下半辈子过完就是了，也没想过要
赚大钱，但是真过起日子来了，难免会
有‘要个孩子’的念头。”丁一舟说，赖
敏的想法更为强烈，她总会记起引产
掉的第一个孩子。他们所开的客栈取
名为路遥星空客栈，“路遥”就是那个
孩子的名字。

“他是我们旅行中最大的遗憾
吧。”提到这件事情，丁一舟语气稍
显低沉。当时他们正在参加央视的
《朗读者》节目，赖敏在北京进行了
孕检，为了等待孩子最后的结果，他
们成了《朗读者》唯一的返场嘉宾，连
录两期。

2017年3月孕检结果出来前，赖
敏在节目中读出她写给路遥的亲笔
信，“我想了很久，还是决定对你说这
些话，丁路遥，不管你是男生还是女
生，我都会给你一样的名字，我只希望
你能健康，在你成长的道路上，也许有
很多事，希望妈妈能参与进去，可是，
妈妈有很多的无奈，也希望你能理解
……”那时赖敏说话虽然也很慢，还算
是流畅，但是现在的她在面对两岁的
布布时，还没等到女儿开口说话，她已
经无法正常地与人沟通。

在生育孩子的问题上，赖敏和丁
一舟也面对过来自外界的压力，“有遗
传病为什么还要生孩子？”“生了孩子
有能力好好带大吗？”他们听过不少这
类的争议声，但是夫妻俩选择坦然面
对，丁一舟说：“赖敏想成为一名妈妈，
我也想成为一名爸爸，我身体很好，一
定可以照顾好老婆和孩子。”“选择安静下来，是赖敏和我共同

的决定，因为我们也不想拿这个故事去
炒作。”丁一舟说，这一次又受到关注，
是因为他们在短视频平台表达想拍电
影的想法，而这是他俩共同的决定。

2019年，他和赖敏在客栈迎来了
一个惊喜的小生命。经过医学检测确
定胎儿没有遗传病基因，小女儿布布
平安健康地来到了这个世上。“有了很
多责任感，不会像以前那样说走就走
了。”赖敏的变化，丁一舟也看在眼中，

“她不愿意在女儿面前说话了。”终于
在今年4月的一次夫妻谈话中，赖敏
向他表达了担忧，“她跟我说，她好像
没办法教育女儿，也不能给女儿任何
关怀。”也是在这次谈话时，赖敏跟他
提了想把一家人的故事拍成电影的

“大胆”想法。“有些事情她想拍成完整

的电影记录下来，等布布长大，能通过
电影理解妈妈想对她说的话。”另一方
面，赖敏也坦诚表达了她的另一个意
图：“我想为我的家庭出份力，因为说
话慢，加上面瘫，所以直播没有人看，
想带货也不行，我老公已经很累了，按
照现在的疫情，还有我们的经济状况，
客栈可以说是听天由命了。”思来想
去，她有了把自己过往的真实故事拍
成电影来赚钱的念头。

夫妻俩多次商量后，丁一舟在网
络公开发文称：“某个故事将拍成电
影”，很快获得近8万粉丝的点赞，也
有部分人发出质疑，认为他这是炒作，
对此，丁一舟回应道：“不试试怎么行
呢？”他告诉记者，两人的电影会在筹
资结束后找专业的制作公司拍摄，目
前电影备案已经通过。

没想过挣大钱
最开心的是布布健康地长大了

经历过第一次伤痛后，两夫妻对
孩子的教育问题有了新的看法，“布布
现在是一岁8个月，我们开始培养她
干活，做些力所能及的事情。”

“我们对布布只有一个期望，她能
健康快乐就好。”谈到未来的规划，丁
一舟说他和赖敏也聊过很多次，“她总
说让我在她离世后，再找个老婆，找个
愿意好好对待布布的人，但是我就想
安安稳稳地把布布带大。”

“做父母的快乐，我们之前都没想
到，是布布降生后，我们在带孩子的过

程里慢慢进入了父母这个角色，才开
始认同自己父母亲的角色。”丁一舟告
诉记者。他和赖敏计划，等再过两三
年，趁着三个人还能好好说话，“我们
仨再重走一遍走心之旅，路上可以教
布布生火做饭、洗衣洗碗，到她六岁让
她自己选择在哪读书。”

经过6年前的一次走心之旅和爆
红网络的经历，丁一舟说，他最大的
感受就是：“生活本可以很简单，也不
用想得复杂，和爱的人一起勇敢面对
就行。”

安安稳稳地把孩子带大
“生活本就可以很简单”

打算把走心之旅拍成电影
“为我的家庭出份力”

6年前广受关注的“走心情侣”
重回大众视野

快乐的一家人
赖敏和丁一舟在旅行途中赖敏和丁一舟在旅行途中


